



2841 Riverside Dr.
Ottawa, Ontario K1V 8X7

No postage
required /
Aucun frais de
port requis

**I support public
health care!**

**Je soutiens les soins
publiques de santé**

**Office of the Prime Minister /
Cabinet du Premier ministre
80 rue Wellington St
Ottawa, ON
K1A 0A2**

Dear Prime Minister Mark Carney,

I am writing to you today about the government of Alberta's adoption of Bill 11, the Health Statutes Amendment Act, 2025 (No. 2), and the threat it poses to public health care across Canada.

A legal opinion commissioned by the Canadian Health Coalition confirms: **Bill 11 breaks federal law.** It violates the *Canada Health Act* by creating a two-tier health care system in Alberta where timely access to medically necessary care depends on your ability to pay. If this law is allowed to stand, it puts public health care at risk across the entire country.

I urge you to take action to enforce the *Canada Health Act* and stop two-tier health care.

Please act now to protect our public health care system.

Sincerely,

Name/Nom:

Postal code/Code postal:

Monsieur le Premier ministre Mark Carney,

Je suis préoccupé par l'adoption du projet de loi 11 du gouvernement de l'Alberta, le Health Statutes Amendment Act, 2025 (no 2), et la menace qu'il représente pour les soins publics de santé à travers le Canada.

Un avis juridique mandaté par la Coalition canadienne de la santé confirme que **le projet de loi 11 enfreint la loi fédérale.** Il viole la *Loi canadienne sur la santé* en créant un système de soins de santé à deux vitesses en Alberta où l'accès rapide aux soins médicalement nécessaires dépend de votre capacité à payer. Si cette loi est maintenue, elle met en péril les soins publics de santé dans tout le pays.

Je vous exhorte à agir pour faire respecter la Loi canadienne sur la santé et mettre fin aux soins de santé à deux vitesses.

S'il-vous-plait agissez maintenant pour protéger notre système publique de soins de santé.

Cordialement,



Scan to learn more about Bill 11 / Scannez pour en savoir plus sur le projet de loi 11